



Weiterstadt, den 11.11.2018

Liebe Mitglieder des
Albrecht-Dürer-Schulteams,

Schulradeln 2018 ist vorbei - jetzt geht's zur Prämierung

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ihre Schule hat erfolgreich am diesjährigen Wettbewerb Schulradeln teilgenommen.

Wir freuen uns Ihnen mitteilen zu können, dass die Albrecht-Dürer-Schule unter den Preisträgern ist.

Herzlichen Glückwunsch an Ihre Schule, Ihre Schülerinnen und Schüler und Lehrer, die zu diesem tollen Ergebnis beigetragen haben.

Aus gegebenem Anlass laden wir Sie herzlich zur Prämierung des Wettbewerbs Schulradeln ein. Die Auszeichnungen werden durch den hessischen Verkehrsminister überreicht.

Die Prämierung findet statt am:

Donnerstag, 29.11.2018

14:00 – 15:30 Uhr

im Landeshaus Wiesbaden

Plenarsaal, Kaiser-Friedrich-Ring 75, 65185 Wiesbaden

Wir bitten Sie sich diesen Termin bereits vorzumerken.

Eine gesonderte Einladung mit Programm wird Ihnen in Kürze noch zugehen.

Wir freuen uns auf eine gemeinsame Veranstaltung mit Ihnen!

Mit freundlichen Grüßen

i.A.

Stefanie Hartlep

Koordinatorin des Wettbewerbs Schulradeln

In der **Kategorie „Beste Fahrradaktion“**, erhält die Albrecht-Dürer-Schule bei dieser Veranstaltung, **eine Sonderehrung** durch den hessischen Verkehrsminister Tarek Al-Wazir überreicht.

Auf nach Wiesbaden!

Wir waren eine bunte Truppe, viele Klassen, viele Lehrer und auch viele Eltern. Wir haben die

Möglichkeit bei der **Prämierung und Sonderehrung** mit einer Gruppe (rund 30- 35 Personen)

teilzunehmen und uns dort mit einem kleinen Beitrag zu unseren Aktionen zu präsentieren.

Anfahrt mit der Bahn/ RMV – Abfahrt 12:47Uhr ab Weiterstadt Bhf./ 12:51Uhr ab Klein- Gerau. -

Rückfahrt wahrscheinlich gegen 16Uhr ab Wiesbaden.

Wer fährt mit? - Die Anmeldung der Teilnehmer wird über die Schulleitung Herrn Hahn organisiert.

 **Die Preisverleihung des Landkreises Darmstadt/ Dieburg** findet schon am nächsten **Freitag, den 16.11, ab 14Uhr** in der Bessunger Schule statt. – Wegen Teilnahme an der Veranstaltung bitte bei der Schulleitung (Herr Hahn) nachfragen.



„Es werde Licht - sehen und gesehen werden“ war das Motto der Aktion, die die Schule nun schon zum dritten Mal durchgeführt hat. Der Termin war bewusst wieder vor der Zeitumstellung gewählt. Es ist morgens schon dunkel und die Mängel, insbesondere an den Lichanlagen sind augenscheinlich.

Polizei, Jugendverkehrsschule und das Ordnungsamt der Stadt Weiterstadt waren in die Kontrolle ebenso mit eingebunden, wie Mitglieder der Elternschaft und der Schulleitung. In kleinen Teams wurden vor den Einfahrten zu den neuen Fahrradständern die Räder der Schüler unter die Lupe genommen. Diese Kontrolle war nicht darauf ausgelegt Bußgeldbescheide zu verteilen, sondern sollte vorrangig an das eigenverantwortliche Verhalten der Schüler und ihrer Eltern appellieren.

Der komplette Bericht des Wochenkuriers ist auf der Homepage der Schule nachlesbar:
<http://www.albrechtduerschule.de/schulgemeinschaft/schulelernbeirat/aktuelles/>



Beteiligungsprämie Schulradeln 2018 - 3 x 100 EURO für Eure Klassenkasse

Die Verlosung der Prämie für die Beteiligung der Klassen am Wettbewerb Schulradeln 2018 wird im Rahmen des diesjährigen Tages der „Offenen Tür“ am 1. Dezember stattfinden.



Neue Öffnungszeiten Fahrradwerkstatt

Die Fahrradwerkstatt hat veränderte Öffnungszeiten diese sind jeweils am **Freitag von 13:30Uhr bis 15:30Uhr**. In dieser Zeit findet auch die Fahrrad AG statt. Wer noch Fahrräder oder Ersatzteile für das Fahrradverleihsystem der Schule hat, kann sich unter ackermann.jonathan@gmail.com melden.



Save the date - Start Schulradeln 2019, Samstag 31. August

Start Schulradeln 2019 wird am Samstag 31.8.2019 sein. Ich hoffe natürlich, dass dann wieder alle mit in die Pedale treten.

Konzeptvorstellung "Runder Tisch Radverkehr" für Weiterstadt

Als Schulradelteam der Albrecht-Dürer-Schule haben wir uns auch für „eine fahrradfreundliche Infrastruktur, sichere Radwege, mehr Fahrradstraßen, einen verkehrsberuhigten Sport- und Schulcampus und geeignete Abstellanlagen für unsere Räder, überall in Weiterstadt“ ausgesprochen und engagiert (siehe Statement des Teamkapitäns).

Nun ist es soweit! Am Mittwoch den **21. November, um 17 Uhr** findet im Rathaus eine „Kick Off- Veranstaltung“ für die Implementierung eines „runden Tisches Radverkehr“ statt.

Eine gute Möglichkeit auch für Eltern und Schüler sich für eine verbesserte Radinfrastruktur einzusetzen.

Ein „Runder Tisch“ *Wolke 7.11.18*

Radfahren in Weiterstadt soll verbessert werden

Weiterstadt - Um das Radfahren in Weiterstadt effektiver zu fördern, findet am Mittwoch, dem 21. November, um 17 Uhr, im Sitzungssaal Verneuil-sur-Seine im Rathaus ein runder Tisch zum Thema Radverkehr statt.

Wie Bürgermeister Ralf Möller mitteilt, wird bei dem Treffen mit allen Verkehrsbeteiligten die zeitnahe Gestaltung und Umsetzung von konkreten Maßnahmen zur Radverkehrsförderung beraten. „Ich lade alle in der Bevölkerung ein, die sich einbringen möchten, mitzumachen“, sagt Möller. Mit am Tisch werden auch Polizei, Radvereine und -verbände, Geschäfte sowie Vertreter aus der Politik sitzen.

Außerdem wird Uwe Petry vom Planungsbüro VAR+ „Verkehrsalternative Rad plus Fußverkehr und Intermodalität“ die Konzeption „Runder Tisch Radverkehr Dreieich“ vorstellen, der bereits seit zehn Jahren erfolgreich arbeitet.

Zurzeit läuft noch der bundesweite Fahrradklima-Test des ADFC. Unter www.fahradklima-test.de kann jeder mitmachen und die Stadt Weiterstadt zum Thema Radfahren noch bis zum 30. November bewerten. Abgefragt werden beispielsweise das Sicherheitsgefühl, Konflikte mit anderen Verkehrsteilnehmern oder auch der Zustand der Radwege in und um Weiterstadt. stw



<https://www.fahradklima-test.de/>

Fragen liefern Antworten

ADFC-Fahrradklima-Test läuft. Seit dem 1. September beantworten Radfahrende in ganz Deutschland die 32 Fragen zum ADFC-Fahrradklima-Test. Die Umfrage läuft noch bis zum 30. November 2018. Sie beleuchtet in diesem Jahr nicht nur, wie es um die Fahrradfreundlichkeit, sondern auch wie es um die Familienfreundlichkeit in Deutschlands Städten und Gemeinden bestellt ist.

Wo Städte beim Radklima punkten können und wo nachgebessert werden muss, können Radfahrende in der Umfrage in etwa zehn Minuten beurteilen. Die Alltagserfahrungen der Menschen geben den politisch Verantwortlichen lebensnahe Rückmeldungen. Mitmachen können alle, egal ob sie viel oder wenig Rad fahren, ob sie jung oder alt sind.

Weiterstadt war beim letzten Klimatest im Jahr 2016 erstmalig in der Wertung. Gerade auch mit Blick auf einen neuzugründenden „Runden Tisch Radverkehr“ wäre es schön, wenn uns das auch in diesem Jahr wieder gelingen würde.

Dazu fehlen uns aber noch einige Radler, die sich an dieser (anonymen) ADFC-Umfrage beteiligen. Die Befragung findet in der Regel offline statt (<https://www.fahradklima-test.de/>).

Es besteht allerdings auch die Möglichkeit Fragebogen offline auszufüllen, zum Beispiel gemeinsam in einer Klassenlehrerstunde, oder im SV-Büro.

Für Lehrerinnen und Lehrer der Albrecht-Dürer-Schule sind Fragebögen bei der Schulleitung hinterlegt. Die dann (vor dem 30. November) gesammelt nach Berlin schicken werden.